

Maestría Judicial

Maestría Judicial. Del 27 de junio al 2 de julio esta comprendido el módulo: "Seminario de Investigación II", es facilitado por el Dr. José Humberto Morales y Dra. Evelyne Farfán Mata. En la maestría participan en su mayoría jueces de la República e Instituciones académica. La Maestría Judicial se realiza en convenio firmado con el Consejo Nacional de la Judicatura y la Universidad de El Salvador, el cual comprende dos años, clases presenciales y trabajo de investigación



Facilitador. Dr. José Humberto Morales



Fotos Por Lic. Mercedes Montes Unidad de Comunicaciones